

La lluvia obliga a posponer tercer amistoso de Cuba en Taipei



La lluvia que amenazaba desde horas antes terminó por caer e impidió el duelo beisbolero pactado para hoy aquí entre Cuba y la selección universitaria de China Taipei.

Tras un primer aguacero que demandó trabajar intensamente sobre la grama del estadio Intercontinental la madre naturaleza se empeñó en tributar otro y ello fue demasiado a solo minutos del horario fijado para el primer lanzamiento.

«Propusimos jugar mañana en la ornada matutina pero los miembros de ese quipo tienen otro compromiso en la capital», comentó a **JIT** el presidente de la Federación Cubana de Béisbol Higinio Vélez luego de oficializada la suspensión.

«Aun cuando no volviera a llover el agua acumulada era ya demasiada y nuestra prioridad es evitar lesiones», añadió el directivo mientras los atletas de la isla se ejercitaban en la jaula de bateo y otras áreas techadas.

Este jueves los antillanos serán rivales del elenco Hermanos Elefantes, de la Liga Profesional de casa, y un día después viajarán hacia Corea del Sur, segunda etapa de su fogueo competitivo de cara al Clásico Mundial.

Esta inició con los duelos disputados contra la formación élite taipeyana, que dejaron una victoria por bando.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/122319-la-lluvia-obliga-a-posponer-tercer-amistoso-de-cuba-en-taipei>



Radio Habana Cuba